

# NEWSPAPER

## Kepala Divisi Pemasyarakatan Maluku Hadir Dalam Peresmian Klinik Pratama Sikaturam Rutan Masohi

FARID MUHAMAD RIFKI - [MALTENG.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MALTENG.NEWS.PAPER.CO.ID)

Mar 7, 2023 - 11:40



*DOK. Humas Rutan Masohi*

**Masohi** - rumah Tahanan Negara Kelas IIB Masohi menggelar Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) dengan Dinas Kesehatan

Maluku Tengah dirangkaikan dengan peresmian Klinik Pratama Sikaturam Bersinar Rutan Masohi, Selasa (07/03/2023).

Penandatanganan PKS oleh Kepala Rumah Tahanan Negara Masohi Yusuf Mukharom dengan Kepala Dinas Kesehatan Maluku Tengah ini turut disaksikan langsung Asisten III Administrasi Umum Setda Kabupaten Maluku Tengah M Bahrum Kalauw yang mewakili Penjabat Bupati Maluku Tengah Muhamat Marasabessy, Kepala Divisi Pemasarakatan Saiful Sahri mewakili Kakanwil Kemenkumham Maluku M Anwar dan Kepala Dinas Kesehatan Maluku Tengah Zahlul Iksan.



PKS tersebut dilaksanakan guna meningkatkan keterlibatan pemerintah daerah dalam hal ini Dinas Kesehatan dalam berbagai program pemasarakatan serta memperkuat sinergi dalam pelaksanaan pelayanan kepada warga binaan.

Kepala Divisi Pemasarakatan Saiful Sahri mewakili Kakanwil Kemenkumham Maluku menyampaikan bahwa dalam program pemberian layanan kesehatan kepada Warga Binaan Pemasarakatan, peningkatan keamanan dan ketertiban diperlukan kerja sama dari pemerintah, aparat penegak hukum dan stakeholder terkait.

"Saya harapkan terlaksananya kegiatan ini tidak hanya sampai pada penandatanganan PKS saja, namun juga sampai pada hasil tindak lanjut dari kerja sama itu sendiri," pungkas Saiful.



Lebih lanjut, Saiful juga menyampaikan harapannya bahwa secara fungsional, kerja sama ini dilakukan berkelanjutan secara terus menerus guna menghasilkan program pelayanan kesehatan yang berkualitas.



Setelah penandatanganan PKS, Asisten III Administrasi Umum Setda Kabupaten Maluku Tengah M Bahrum Kalauw yang mewakili Penjabat Bupati Maluku Tengah didampingi Kadivpas Saiful Sahri, Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Masohi Yusuf Mukharom, Kepala Dinas Kesehatan Maluku Tengah Zahlul Iksan dan seluruh tamu undangan yang hadir meresmikan Klinik Pratama Sikaturam Bersinar Rutan Masohi ditandai dengan pengguntingan pita.



Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh pihak terkait sehingga terwujudnya Klinik Sikaturam Bersinar Rutan Masohi.

“Salah satu tugas dari Rutan adalah untuk melakukan perawatan kepada Warga Binaan, dan Klinik shbshs merupakan sarana kami untuk memberikan perawatan kesehatan Warga Binaan. Klinik snshs tidak mungkin mendapatkan izin klinik tanpa ada bantuan dari pihak terkait, untuk itu saya mengucapkan terima kasih atas bantuan dan dukungan yang diberikan kepada Rutan Masohi,” tutur Yusuf.